

みよし市 スポーツ推進委員だより



2022. 03.15

No.068

発行・編集／みよし市スポーツ推進委員会 〒470-0224 みよし市三好町池ノ原1 三好公園総合体育館内
URL: <http://http://www.city.aichi-miyoshi.lg.jp/sports/sportssuisiniin.html>
TEL: (0561)32-8027

1 令和3年度を振り返って ～スポーツ推進委員長・副委員長・各部会長コメント～



委員長：鈴木 康之

令和3年度は、スポーツ推進委員(会)の有り方を考える一年になったと思います。みよし市が長い間開催してきたスポーツ事業の内容や方法を新たに考え、今後継続して行くのが良いのか他のイベントに変更するのか、又は中止にするのか色々考えさせることの繰り返しでした。今後の課題として、各イベントを新たに精査して開催しなければ成立しなくなると思うような大変な年となりました。来年度は、コロナ禍が収まって、各イベントが安心して開催できるように願うばかりです。



副委員長 / 企画部長：深谷 友昭

企画研修部会では、市民のみなさまが元気で健やかな毎日を過ごせるように健康習慣のきっかけづくりとして「スポーツイベント」をサポートしています。しかし、現在コロナ禍でみなさんの期待に応えられず大変申し訳ない気持ちです。私たちは、今後コロナが終息することを見据えてこれからのスポーツイベント開催方法に検討を重ねています。またみなさんと一緒に気持ちの良い汗が流せる日を楽しみにしています。



レクリエーション部長：前田 恭伸

部会として行事を担当している「出前教室」「レクリエーションスポーツフェスタ」「カローリング大会」「マラソン駅伝大会」が中止になってしまいました。そんな中10月に『チャレンジデー2021』を開催することが出来ました。このイベントを通して改めて「運動」や「スポーツ」の必要を思い知らされました。コロナの社会情勢に対応し行事を開催できるよう今後提案していきたいと思っております。



副委員長：竹溪 葉子

コロナ禍のため、ほとんどのスポーツイベントが中止になりスポーツ推進委員としてさみしい限りでした。職場や家庭でも制限されることが多くそんな中でのチャレンジデーは良案だと感じました。参加者は少なかったですが、今後私達推進委員はPRに努めたいと思いました。私が親しんでいる軟式テニスや卓球も三密に気を付け会話はマスク着用・体温測定・消毒が当たり前となっています。スポーツイベントやレクスポーツの普及にも工夫をしていかなければ参加者は増えていきません。安全に行うことを最低条件にスポーツ推進委員として今年度の反省を来年度に生かしたいと思っております。

広報部長：石川 拓郎



令和3年度みよし市のイベントがコロナの影響を受け中止を余儀なくされました。主催のイベントを開催できなく、市民の皆さまと共に残念な1年に感じてなりません。広報部は、「スポーツ推進委員だより」を発行しています。スポーツイベントのようす・推進委員の研修等を皆さまにお伝えして来ましたが今年度は試行錯誤しながら内容を変更しての発行になってしまいました。来年度もみんなで力を合わせて発行していきますので楽しみにしてもらえたら幸いです。

市民の皆さまにスポーツをより身近なものと感じてもらえるように今後もスポーツを推進していきたいと思っております。

みよし市スポーツ
推進委員

